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別 紙４ 

（３）スポーツセンタープレハブ等建替工事 

意見・質問 回答等 

○プレハブの建て替えですが、プレハブメー

カーに発注しなかったのか。 

 

 

○先の「羽束師汚水枝線工事その４他」の案

件では、P 点が 870 点以上であったが、こ

の案件で P 点を外された理由は。 

 

 

○この案件の契約日が 3月 29日となっている

が、繰り越しか。 

 

○この工事にも長岡第七小学校校舎・体育館

等改築工事に応募した市内業者が入ってい

るのか。 

 

 

（委員長のまとめ） 

 特に入札参加資格や入札経過等について、

問題となるところは見受けられなかった。 

・地域活性化経済危機対策としての工事で、市

内に本店又は支店のある業者に限っての選定

としました。 

 

・会社に施工能力があるかどうかは重要ですが

地域活性化経済危機対策として、市内の中小

企業育成の観点からきびしい条件を付けてい

ません。 

 

・そのとおりです。 

 

 

・2 社入っています。 

 


